## Im bundesweiten Trend



Die durchschnittlichen Kosten für Weiterbildung betragen in Bayern 1420 Euro. Foto: Fotoila/Pixelot

Weiterbildungsinteressierte in Bayern interessieren sich besonders für Fortbildung in den Bereichen "IT", "Design, Internet und Medien" sowie "Ingenieurwesen und Industrie". Damit liegen sie im bundesweiten Trend: Die neuen Medien beherrschen die Weiterbildung. Zu diesem Ergebnis kommt eine Auswertung der Besucherstatistiken des Online-Weiterbildungsportals Springest.de. Im Verhältnis zur Einwohnerzahl hat Springest in

den vergangenen drei Monaten aus Hamburg, Berlin und Hessen die meisten Seitenbesucher verzeichnet, Bayern liegt auf dem 6. Platz. Schlusslichter auf dieser Liste sind Thüringen, Brandenburg und Sachsen-Anhalt.

So einig sich die Deutschen sind, zu welchen Themen sie sich fortbilden wollen, so unterschiedlich sind die Kosten für Weiterbildung. In Bayern belaufen sich die durchschnittlichen Kosten auf 1420 Euro, nur in Hamburg muss man noch tiefer in die Tasche greifen. Für Deutschland insgesamt ergibt sich bei allen auf Springest.de gelisteten Maßnahmen ein Durchschnittspreis in Höhe von 1088 Euro.

## Münchner Merkur und TZ

12.06.2012

Auflage: 511.000 Reichweite: 908.000